

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Allevard, le 9 février 2017

Coupure de la RD 525A menant au Pleynet : vers une réouverture en fin de journée

Suite au glissement de terrain coupant la circulation sur la RD 525A, les équipes du Département se sont mobilisées dès hier soir pour nettoyer la route le plus rapidement possible. La circulation pourrait ainsi reprendre dès cette fin de journée.

Un glissement de terrain de 50m3 dû aux précipitations

Dans la soirée du mercredi 8 février, un glissement de terrain de 50m3 a eu lieu sur la route départementale menant d'Allevard aux villages de La Ferrière et de Pinsot ainsi qu'à la station de ski du Pleynet.

Ce glissement de terrain a été provoqué par des précipitations continues entrainant la montée en volume de ruisseaux en aval de la route.

Des protections sont en cours d'installation pour éviter que d'autres affaissements aient lieu sur cette zone.

Grâce à l'intervention d'une équipe technique départementale dès la soirée du mercredi et durant toute la journée du jeudi 9 février, la route devrait être dégagée d'ici la fin de journée et l'accès aux villages de nouveau permis.

Les transports scolaires seront rétablis dès le vendredi 10 février au matin

« Je tiens à féliciter les équipes du Département qui auront en moins de 24h rétabli la circulation sur un axe menant à la station de ski des 7 Laux. Nous avons ainsi pu libérer les personnes isolées et les remercions de leur patience dans ce genre de situation exceptionnelle mais fréquente en montagne », explique Bernard Perazio, vice-président chargé de la voirie, des réseaux d'eau, de l'assainissement, et de l'électrification rurale.